



▶ 3 Octubre, 2014

# Fakalí inicia unas charlas sobre salud para mujeres en exclusión

L.C., S/C de Tenerife

La Federación de Mujeres Gitanas y Universitarias Fakalí iniciará el próximo lunes 6 de octubre un proyecto de salud e interculturalidad a través de unas charlas, según explicó José Carmona, secretario de la organización gitana Karipén, que forma parte de Fakalí.

Carmona explicó que este proyecto piloto tiene una duración de tres meses y que consistirá en varias

charlas que abordarán temas diversos, como el cáncer de mama, la prevención de violencia de género o la salud bucondental.

Las charlas, para las que no hay límite de cupo, están destinadas principalmente a mujeres de todas las etnias o razas en exclusión social o laboral, según explicó Carmona. Todas ellas se celebrarán en el Centro de Salud de Añaza, donde existe un aula o salón

que van a utilizar para impartir estas charlas.

Dependiendo de los resultados de este proyecto, se extenderá el mismo a otras zonas de Santa Cruz o a un colectivo más amplio. “Fuera de Andalucía es una de las primeras actividades que lleva a cabo Fakalí”, explica Carmona.

Sobre la necesidad de estas charlas, el secretario de Karipén reconoce: “Las mujeres sois un poco dejadas para ustedes mismas”. En

este sentido, considera que ofrecer información sobre los servicios que gratuitamente ofrecen los centros de salud o sobre determinados tabúes en salud puede ayudar a muchas de estas mujeres. “A veces no saben dónde acudir para pedir ayuda o te encuentras mujeres jóvenes sin dientes, que desconocen que hay dentistas en la Seguridad Social”, pone como ejemplo.

Este proyecto se realiza en coordinación con el Centro de Salud de Añaza, con el Cuerpo Nacional de Policía y con la Asociación de Mujeres con Cáncer de Mama de Tenerife (Amate), detalla Carmona.